

会報 平成おやじの会

No.130 バレー部と交流試合



男女バレー部との交流試合が、1月28日(日)に行われました。



★◆参加者の声

★女子バレーボール部主将 真田知紗都

今回の交流会はとても楽しかったです。おやじの皆さんはとても強くて、勝てませんでした。ですが全道を目指しこれからも頑張っていきます。今回はありがとうございました。

★女子バレーボール部の母真田真姫子

今回はバレー部との交流会に初めて参加しました。何十年ぶりのバレーで沢山の汗をかきました。おやじの皆さんは、パワフルでしたね。楽しい時間でしたが明日の体が心配です…。



■宮西さん報告

◆参加者及びチーム紹介

広報・応援：牛田・種田・若本
 チーム林：林・岸田・野崎・小野・中村（OB 高校1年）・中畑・宮西
 チーム田中：田中父母・本宮・桜井・真田（女子の親のチーム）
 チーム山田：山田・太田・池田・岡村・桜井・田中父

◆戦績

男子：チーム林 = 25 : 18、25 : 12
 2戦2敗でした。
 女子：チーム田中 = 25 : 7
 女子：チーム山田 = 25 : 27
 （途中から、相手レギュラー3名変わり、岡本さんが連続サーブ16本打ち、太田さんが高さのあるプッシュで、逆転）
 女子：チーム林 = 11 : 25、8 : 25、22 : 25
 女子とは、5戦 4勝1敗でした。



■編集後記：バレー部との試合は盛り上がりです。中学生はじめ皆さん、格好いです。減量に成功したMさんのはつらつとした動きには感心。本年度で勇退される高橋校長の応援に感謝です。 種

■(続)宮西さん報告

チーム林は、男子チームのサーブにやられて、実力を出す事が出来ず、その悔しさを女子にぶつけ、ブロックで、スパイスで 得点を挙げ初戦 11 : 25の完勝でした。女子チームからの、再三の試合申込みで、2セット続けて行いました。女子チームを、チーム田中の親御さん達と太田さんが応援するも、チーム林は容赦なく、打ちのめしました。しかし、女子のエース2名の打点は高く、また 打ち込まれたボールは重く、今後のチームの活躍が想像できました。男子も新チームは3年のチームより弱いので楽勝と思っていたのですが、なんとなんと常勝琴中男子バレーを継ぐ子供たちです。おやじ達にはバレーボールをさせない上手な試合運びでした。全市上位を十分期待できるチームです。参加者の皆様有難うございました。怪我もなく 無事終了できました。 ※私は、例年になく体が動き4セット試合しました。疲れて2時間ほど昼寝していました。最終セットは、桜井さんに代わって頂き、大正解でした。

